variables; que la conflagration alto-fréquente, généralement composée d'effluves et d'étincelles, peut, au gré de l'opérateur, et selon les cas, être uniquement composée d'effluves ou uniquement d'étincelles — ou des deux combinés.

9° Le soufflage d'air qui a pour prétexte de suprimer l'action calorifique de l'étincelle est une innovation pour tout le moins malheureuse — et c'est la seule nouveauté ajoutée à ma méthode.

ASSOCIATION MEDICALE INTERNATIONALE POUR AIDER A LA SUPPRESSION DE LA GUERRE

Vœux et propositions votés à la réunion générale annuelle tenue le 21 mars 1908 au Siège de l'Association, 25, Rue des Mathurins, sous la Présidence du Docteur J. A. Rivière, de Paris.

- r° Qu'il serait désirable que les Membres de notre Association s'appliquent à attirer l'attention des Pouvoirs Publics sur l'action moralisatrice que pourrait exercer des spectacles subventionnés et le cinématographe en particulier. L'action suggestive de ce dernier devrait en faire bannir les scènes de violence et de licence.
- 2° Que, sous l'égide de notre Association, une active propagande soit organisée pour la diffusion des idées humanitaires et des idées saines et arriver ainsi à diminuer les antagonismes et à restreindre la criminalité.
- 3° Que le Tzar pacifiste veuille bien considérer que, dans le cas exceptionnel du général Stoessel la reddition, anticipée de quelques jours, était un acte de haute humanité.
- 4° Que notre Association envisage le mode de règlement de la question Marocaine comme un acheminement vers le Pacifisme International et se rappelle que les difficultés du problème ont été soumises à un Tribunal International qui décida la création d'une police internationale.